
 

いちほの所長代理として 10カ月経過し、残り 2ヶ月になりました。

1月 4日は荘内神社の初詣に同行し、正月の雰囲気を楽しんできまし

た。そして 2月 14日は、東北税理士協同組合様から頂いた寄付金を利

用者に還元し、社会生活の訓練の場としても意義があることから、東京

第一ホテル鶴岡でフルコースの昼食会を計画しました。多くの方から支

援を受けている事に感謝したいと思います。 

中で関わってみると、また新たな課題が様々見えてきました。 

一つは、社会の中での発達障がいの理解がなかなか進んでいないこと、

もう一つは、職員が日々の活動で本当に頑張っているわりにはその待遇

の改善が図られていないことです。これまで、中期的な計画を考える余

裕はありませんでしたが、これからは「翠」基金をいかし陽光町に根付

く計画を一歩ずつ具体化していきたいと思います。 

         所長 長南 厚 
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四季歩 3３号をお届けします。今号はメンバーより素敵な題字

と挿絵のご協力を頂きました。ありがとうございました！ 

次号は５月を予定しています。どうぞお楽しみに…♪ 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

  

 

 

   

 

   

12月１９日に、クリスマス会を行いました。 

松ぼっくりツリー作り、レジンキーホルダー作り 

も行い、楽しいひと時となりました♪ 

１月４日全体余暇で荘内神社へ初詣！ 

          今年も良い 1年になりますように…☆ 

１月２４日に、庄内消費生活センターの方を招いて“ネットトラブルに

ついて”学びました。ネットが身近にある今だからこそ、イラストを使っ

て分かりやすく講習して頂きました。 

東北税理士協同組合様より寄付金を頂き、２月１４日に、東京第一ホテル

鶴岡にて、テーブルマナー講習を受けました！美味しい料理を食べ、楽し

みつつ、学びある時間となりました。   生活支援員 五十嵐 麻耶 

 

この度、就労移行を利用していた、 

齋藤綾香さんが地方独立行政法人 

山形県酒田市病院機構日本海酒田リハビリテーション病院様に 

実習、研修を経て１２月に就職しました。 

おめでとうございます。これからも頑張ってください。 

綾香さんから一言 

いちほの就労訓練のおかげで苦手だった報告が出来るようにな

り、集中力も付いたと思います。ひとつひとつの活動が今の仕事で

かなり役に立っていると実感しています。お世話になりました。 

立春を迎え、少しずつ春に近づいてきた 

ように思います。Ｂ型では、12月には 

遠州屋さんの箱折、1月には佐藤紙工さん 

の蠟引きの袋数えと封入作業を行いました。室内作業と配布

での外作業など、一人一人出来る事を行っています。3月の

庄内支庁での販売会に向けては、新商品の開発について、ど

ういった商品だとメンバー全員で関わる事ができるか、又、

真新しい商品製作に日々悩みながら活動に励み頑張ってい

る所です。           職業指導員 齋藤 恵 

就労移行では、就労訓練ではメンバー 

それぞれの目標に向けたトレーニングを 

行っています。ワークサンプルを活用し、 

メンバー同士でチェックや検品まで行いコミュニケーションを

取りながらトレーニングを行っています。年明けには、普段な

かなかすることができない書き初めにも挑戦し、思い思いの言

葉や文字を筆で書き、楽しみました。今後も、就職に向けトレ

ーニングに取り組んでいきます。 

就労支援員 成冨 美鈴 

就労定着支援では毎月の企業巡回と対面での面談を実施し、

働いているメンバーと企業様の悩みに寄り添い、皆様の思いも

聞いています。様々な職種で活躍しているメンバーの様子を見

ると、いちほにいた頃以上に成長をしている姿を目の当たりに

します。R4 年度は交流会を開くことが出来ませんでしたが、

R5 年度は OB・OG の皆さんとお会いして楽しい時間を過ご

したいと思っています。OB・OG の皆さん、その際は是非お

越しくださいね♪        生活支援員 斎藤 亜紀 

若者相談支援拠点事業は来年度以降も実施されること

が決まり、事業申込みの受付が始まりました。受託に向け

て事業計画も作成していますが、人員体制などにも変化が

あり、当事者がどんな支援を必要としているか・自治体の

目指す支援は何か・どう寄与できるか・自分たちがどこま

で担えるのか、と思案する時間がいくらあっても足りませ

ん。相談者に寄り添う姿勢を忘れずに取り組んで行きたい

と思います。            若者支援員 柳原 芳久 

東北税理士協同組合様・畑田鐵工様・アトリエイマジン様・ 

会員の皆様よりご寄付、カレンダー、 

タオル等を頂きありがとう 

ございます。活動に役立てます。 
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